

行事部

府教委・府教育センターとの懇談会

府養研は1月23日、大阪府教育委員会障害教育課・大阪府教育センターと懇談会を持ちました。府養研からは、府養研の活動についての紹介をし、府教委・センターからは、あらかじめ、行事部が各支部を通じて集めた「特別支援教育のあり方」についてのアンケートに沿った考えを述べていただきました。

特別支援教育については、各地で様々な議論がなされ、不安と期待が入り交じったものとなっておりますが、この懇談では、厳しさはあるものの大阪では大阪の特色を生かした展望あるものにしていけるのではないかと思われました。府養研と府教委・センターとの今後の協力関係（それぞれができること）についても展望が持てました。懇談の内容については、現在まとめていますので、しばらくお待ちください。

（文責 書記 藤岡）

研究部

講演会 2月24日

高機能自閉症アスペルガー症候群といわれる

子どもへの理解と支援

田中康雄先生(国立精神神経センター精神保健研究所児童思春期精神保健部)

平成16年2月24日(火)午後2時～午後5時

イコーラムホール(東大阪市 近鉄若江岩田駅)

1月号で案内を添付しておりますが、再度添付いたします。

ぜひおいでください。申し込みは不要です。貴校の養護学級担任を始め教職員の方々にもご紹介ください。

また、1月15日の支部役員総会で、自閉症教育プロジェクトの設置の承認がなされております。(正式には平成16年度総会を経ての設置)具体的な活動内容もこれから検討されていきます。大阪各地での自閉症関連研究会の連携が進むと良いですね。